

Incumplimiento en crédito costó \$180 millones: Héctor Pérez Partida

# Sepaf paga platos rotos de Emilio

El titular de Administración y Finanzas indicó que tuvieron que pagar para que la calificación de Jalisco pasara de "A negativa" a "A positiva"

Francisco Andalón López  
Página 84

El gobierno del estado tuvo que pagar 180 millones de pesos por el incumplimiento del pago de un crédito quirografario de la administración pasada, encabezada por Emilio González Márquez, de ahí que la calificación crediticia de Jalisco fuera negativa, indicó Héctor Pérez Partida, secretario de Planeación, Administración y Finanzas, quien ayer, informó que se ha logrado revertir esta situación.

En conferencia de prensa, señaló que la calificadora HR Ratings elevó la calificación crediticia a pasar de "A nega-

tiva", a "A positiva", con lo cual, dos de las tres calificadoras han otorgado este grado.

Sin embargo, aún existe una calificación negativa, con "A menos", pero que se podrá cambiar con el pago de la deuda que actualmente se tiene, según el funcionario estatal.

"Esto nos ayuda para tener una mejora en la calificación de la única calificadora que nos mantiene un nivel abajo de A, estamos en A menos, con la calificadora con Fich, mudis y HR estamos en nivel A".

Con lo anterior, Jalisco podría obtener algún crédito



De acuerdo con Héctor Pérez Partida, el pago que realizó el gobierno estatal permite que Jalisco pueda obtener algún crédito con alguna institución bancaria, sin que por ello, se tenga un mayor interés, como podría ocurrir en caso de tener una calificación negativa/Fotos: Archivo Página 84

con alguna institución bancaria, sin que por ello, se tenga un mayor interés, como podría ocurrir en caso de tener una calificación negativa.

"Esto nos ha permitido mejorar tasas de interés en muchos de los créditos que traemos y queremos seguir con esta línea", detalló Pérez Partida.

Durante la administración de González Márquez se adquirieron créditos por ocho mil 239 millones de pesos, por los que se pagaron mil 824 millones de pesos de interés, aunado a que se tuvo que solicitar un crédito para pagar



Megadeudas dejó a su paso el ex gobernador Emilio González Márquez, quien aún hoy en día lesiona el erario de Jalisco

los adeudos que se tenían de los Juegos Panamericanos celebrados en 2011.

**Volatilidad en el dólar impide seguir con "MiBici"**

Con respecto a la segunda fase del programa de bici pública denominado "MiBici", dijo que no se ha podido llevar a otros municipios debido a que no se han podido comprar las bicicletas para ponerlas a disposición de los usuarios por la inestabilidad del dólar, puesto que el ganador de esta licitación fue una empresa canadiense, a la que se le paga en dólares.

"Es muy poco lo que importamos, básicamente, lo de 'MiBici', este año al am-

pliarse el programa vamos a tener que importar esas bicicletas, nos impacta, pero no es una inversión muy fuerte; todavía no sabemos porque se paga en dólares canadienses en el caso de las bicicletas", señaló.

Y en cuanto a las observaciones hechas a este programa por cinco millones 585 mil 247 dólares canadienses por parte de la Auditoría Superior de la Federación, Pérez Partida dijo que ya fueron solventadas, de ahí que no se corra el riesgo de alguna sanción o denuncia a la administración actual.